

Peter Bauer

Betriebsrat MAHLE-Ventiltrieb,
Zell im Wiesental

125 Jahre IG Metall bedeuten 125 Jahre Kampf für demokratische Verhältnisse und für soziale Gerechtigkeit. Konkret heißt das bis heute, dass Arbeiter und Angestellte mit ihren Familien sozial abgesichert leben und der Obrigkeitsstaat, wo die "kleinen Leute" ihre Schnauze halten mussten, nur noch Geschichte ist.

Aber viele dieser kleinen und vor allem die großen Fortschritte wurden häufig nur durch Streiks erkämpft. Die IG Metall sollte sich für die Zukunft und für die nächsten 125 Jahre dessen immer bewusst sein.

Die IG Metall sollte sich auch den Mut bewahren, große und vermeintlich schwierige Themen wieder anzupacken. "Es rettet uns kein höheres Wesen, kein Gott, kein Kaiser, noch Tribun. Uns aus dem Elend zu erlösen, können wir nur selber tun!" Selber tun und zwar gemeinsam – das ist Solidarität! Das ist die Zukunft der IG Metall oder sie hat keine.